

Más dinero para competencias de lectura, escritura y matemáticas

27 de marzo de 2025 [Consultas de los medios de comunicación](#)

El gobierno de Alberta va a destinar 7,5 millones de dólares a las autoridades escolares para ayudar a los alumnos en sus competencias de lectura, escritura y matemáticas.

Las competencias de lectura, escritura y matemáticas son importantes para tener éxito dentro y fuera de las aulas. Este año, las escuelas han empezado a evaluar con más frecuencia a los alumnos desde el preescolar hasta el tercer grado, para asegurarse de que ningún estudiante se quede atrás en lectura, escritura y matemáticas. Para ayudar a los jóvenes estudiantes que necesiten un apoyo adicional, el gobierno de Alberta está proporcionando una subvención puntual de 7,5 millones de dólares para garantizar que las escuelas tengan los recursos y el personal necesarios para apoyar a los estudiantes en el desarrollo de estas importantes habilidades.

"Las competencias básicas como la lectura, la escritura y las matemáticas son fundamentales para el éxito de los estudiantes. Esta financiación ayudará a las escuelas a identificar a los estudiantes que más ayuda necesitan y a proporcionarles el apoyo adicional requerido".

Demetrios Nicolaidis, Ministro de Educación

Los 7,5 millones de dólares adicionales en subvenciones se suman a los 10 millones de dólares que se destinan este año escolar para apoyar la lectura, la escritura y las matemáticas. El presupuesto de 2025, si se aprueba, también proporcionará más de 40 millones de dólares en los próximos tres años a las autoridades escolares para apoyar la lectura, la escritura y las matemáticas.

Datos relevantes

- Desde 2021, el gobierno de Alberta ha proporcionado 85 millones de dólares al fondo para perturbaciones del aprendizaje (Learning Disruption Funding) para apoyar a los estudiantes que necesiten ayuda adicional en alfabetización y aritmética.
- En 2024, el fondo para perturbaciones del aprendizaje (Learning Disruption Funding) pasó a llamarse fondo de apoyo a la alfabetización y la aritmética (Literacy and Numeracy Support Funding), para apoyar en forma temprana el desarrollo de habilidades esenciales de alfabetización y aritmética de los alumnos más jóvenes de Alberta.
- La financiación se distribuirá a las autoridades escolares que anteriormente recibieron fondos en el año escolar 2024-2025.
- Los 7,5 millones de dólares podrán continuar utilizándose en el año escolar 2025-2026 para hacer intervenciones en los alumnos de preescolar hasta el tercer grado que requieran apoyo adicional.

Sobre las evaluaciones de alfabetización y aritmética:

- Todos los alumnos de preescolar se evaluarán en enero.
- Todos los alumnos de 1º a 3º grado se evaluarán dos veces al año, en septiembre y en enero.
- Los alumnos de 1º a 3º que necesiten apoyo adicional en enero se evaluarán una tercera vez al final del año escolar para monitorear su progreso.
- En septiembre de 2026 se introducirán nuevos requisitos de evaluación para los alumnos de 4º y 5º grado.

Información relacionada

- [Evaluaciones tempranas](#)

Noticias relacionadas

- [Apoyo oportuno y eficaz para los jóvenes estudiantes](#) (4 de diciembre de 2024)
- [Apoyo a los estudiantes más jóvenes de Alberta](#) (11 de julio de 2024)